



Junio 29, 2018

***Con una amplia participación de autoridades de diversos municipios, funcionarios públicos, referentes del sector académico y de cámaras que agrupan a productores y empresarios, las actividades se extenderán hasta las 16.30.***

La Jornada Cancillería Federal comenzó a desarrollarse esta mañana en Neuquén, con el objetivo de difundir los programas y acciones que lleva adelante Cancillería Argentina en beneficio de la internacionalización de las provincias y los municipios, para generar nuevos vínculos que promuevan una mejor inserción de los organismos locales en la agenda internacional y crear oportunidades para los productores argentinos en el mercado internacional.

En la apertura estuvieron presentes el subsecretario de Relaciones Institucionales y Diplomacia Pública, embajador Tomas Kroyer; el secretario de Planificación y Acción para el Desarrollo-COPADE, Sebastián González; los ministros de Deporte, Cultura, Juventud y Gobierno de la provincia, Juan Pablo Prezzoli y de Energía y Recursos Naturales, Alejandro Monteiro; y el intendente capitalino Horacio Quiroga, entre otros.

Con una amplia participación de autoridades de diversos municipios, funcionarios públicos, referentes del sector académico y de cámaras que agrupan a productores y empresarios, las actividades se extenderán hasta las 16.30 en un céntrico hotel de la ciudad capital. El cierre estará a cargo del gobernador Omar Gutiérrez y el canciller argentino Jorge Faurie.

El programa fue adaptado a las necesidades establecidas por el gobierno provincial, por ello durante este día el acento estará puesto en las temáticas de integración fronteriza con Chile, compartir y potenciar las posibilidades de cooperación internacional de municipios e indagar sobre cuestiones de comercio internacional y promoción de la inversión y asistencia técnica extranjera para las empresas y productores locales, otorgándoles –además- la posibilidad de concretar reuniones con los funcionarios nacionales para conversar acerca de sus realidades y necesidades, las dificultades que afrontan y barreras que existen para exportar sus productos, y conocer las facilidades y oportunidades que desde Cancillería y desde la Agencia Argentina de Inversiones y Comercio Internacional se ofrecen.

*Neuquén Informa*